

plus rien à espérer des médecins de la terre qui, sans résultat, lui posèrent une pupille artificielle, lui teignirent les yeux et lui firent des applications d'ésérine ; sur le conseil de personnes pieuses, elle choisit pour son guérisseur notre bon Frère Didace. Les neuvaines qu'elle commença en Juin 1893 lui procurèrent pour la douleur un soulagement, puis bientôt une guérison complète, et pour la faiblesse de vue une amélioration qui lui permet depuis de vaquer à ses occupations. Ayant depuis été saisie de l'influenza, elle fut à peu près la seule de la communauté où elle se trouve, à ne pas souffrir de la tête. Nous lui laissons la parole : "J'ai déclaré au docteur Desjardins que je me trouve très bien depuis qu'on a prié pour moi. Il m'a examinée avec soin et je pense qu'il a constaté la guérison de mes yeux. Mais pour aujourd'hui, il n'a pas cru devoir me donner de certificat ; il s'est contenté de me faire cette réponse : "Si un cas d'une telle gravité était guéri par des prières, on pourrait fermer l'hôpital." Pour moi, je vous donne ce témoignage assuré que je ne souffre plus de la tête et que ma vue est de beaucoup meilleure. Si vous jugez que le fait mérite publication, je serai heureuse de contribuer, pour ma faible part, à la gloire de Dieu et du bon Frère Didace."

A. B.

Berthier. — Octobre 1893. "Je vous prie de faire publier dans la *Revue* la guérison d'une maladie de foie obtenue par l'intercession du Frère Didace Pelletier avec promesse d'en donner publication."

UN TERTIAIRE.

N'oublions pas nos bien aimés Défunts.

Dame Antoine Baron, en religion Sœur Ste Catherine, décédée à S. Agapit le 13 Décembre 1893, à l'âge de 73 ans, après 7 années de profession.

Demoiselle Julie Baron, en religion Sœur Ste Rose de Lima, décédée à S. Agapit le 17 Décembre 1893, à l'âge de 48 ans, après 3 années de profession.

M. A. E. Brunelle, décédé à Plessisville de Somerset le 4 Janvier, à l'âge de 72 ans, après cinq jours de profession.